

Eltern der Schule Richterswil-Samstagern

Richterswil, 02. Juli 2025

Liebe Eltern

Unsere Schule wurde im Rahmen der Externen Evaluation umfassend geprüft – durch Dokumentensichtung, Unterrichtsbesuche, Fragebögen und Interviews. Nun liegen die Ergebnisse aller Schulen vor und wir freuen uns riesig, Ihnen mitteilen zu können, dass unsere Schule durchwegs ausserordentlich erfreuliche Resultate erzielt hat.

Die Evaluation bestätigt die hervorragende Arbeit, die an unserer Schule täglich geleistet wird. Ein herzliches Dankeschön gebührt unseren engagierten Lehr-, Fach- und Betreuungspersonen sowie den Schulleitenden für ihren grossen Einsatz, ihre hohe Professionalität und die ausgezeichnete Qualität ihrer Arbeit. Ebenso danken wir der Schulverwaltung und der Schulpflege, die mit verlässlichen und unterstützenden Rahmenbedingungen zu diesem Erfolg beitragen.

Ein grosses Dankeschön auch an Sie, liebe Eltern. Die Begleitung und Unterstützung Ihrer Kinder sowie das vertrauensvolle Miteinander mit uns als Schule sind ein wesentlicher Bestandteil, dass unsere Schule ein richtig guter Lern- und Entwicklungsort für Ihre Kinder ist.

Vielleicht haben Sie von Ihren Kindern bereits gehört, dass die Schulpräsidentin als Zeichen der Wertschätzung jeder Schuleinheit bis zu den Sommerferien einen Besuch abgestattet hat bzw. noch abstaten wird. Dabei gratuliert sie den Lehrpersonen persönlich vor ihren Klassen und bringt den Schülerinnen und Schülern ein kleines Geschenk mit – als Zeichen der Anerkennung für diese tolle Evaluation.

Die Berichte zur Evaluation finden Sie auf unserer [Website](#). Wir laden Sie herzlich ein, darin zu schmökern – und wünschen Ihnen viel Freude bei der Lektüre.

Nochmals vielen Dank für Ihre Unterstützung, die gute Zusammenarbeit und das Vertrauen in unsere Arbeit. Gemeinsam gestalten wir eine Schule, auf die wir alle stolz sein dürfen.

Freundliche Grüsse



Mira Crivelli-Amstutz
Schulpräsidentin



Jacqueline Hunn
Leiterin Bildung